



旭川市民の皆様へ

「新型コロナウイルス感染症」対策と当会の対応について

旭川市及び近隣市町村の皆様へ

先ごろ、政府による緊急事態宣言が全国に拡大され、北海道は特定警戒都道府県となっております。新型コロナウイルスという未知の病原体との戦いに私たちは先行きが見えない不安に陥っています。新型コロナウイルス感染症の治療法や検査の方法、適切な予防方法は、国内外では様々な臨床実験などが行われており、我々医療従事者は正確な診断方法と治療法の確立を目指し、探求しています。

今、自分自身が感染しない・感染を拡げないためには、市民一人ひとりの心掛けと行動、協力がとても重要です。マスクの着用、手洗いの励行、人混み(いわゆる「3つの密」)を避ける、室内の十分な換気などの行動がご自身と大切な人、ひいては社会全体を守ることに繋がります。

また、一部地域では、緊急事態宣言解除の方針が模索されはじめています。当該宣言の解除の場合であっても油断すると再び感染拡大が起こってしまうかもしれません。引き続きご協力をお願いいたします。

我々薬剤師は医療従事者の一員として、治療薬の開発、病院・クリニックなど最前線の医療現場、地域の薬局を中心に日々、発信・アップデートされる知識・情報を市民の皆様が正しく理解できるようにお伝えし、安心して生活を継続するサポートをしています。今後も薬剤師は病院・クリニック等の多職種と連携して「かかりつけ薬局」としてしっかりと利用者を受け入れ、医薬品及びマスクやアルコール消毒液等必要な医療資源の供給・確保に尽力し、皆様の健康サポートを継続していきます。

心と体の健康や経済活動、学業・保育など、多くの心配が消え、市民の皆様が笑って過ごせる日々が戻ってくるよう我々薬剤師は公衆衛生の専門家として誠心誠意取り組みます。この国難といわれる緊急事態が1日も早く終息することを信じて、共に乗り越えてゆきましょう。

令和2年5月13日
一般社団法人旭川薬剤師会

みなさんにご協力いただきたい3つのこと

1. コマメな手洗い 2. 十分な換気 3. 人混みを避ける

これらのことをしっかり守って規則正しい生活を心掛けてください。一人ひとりの小さな心掛けが、あなたとあなたの大切な人、社会全体を救います。

服用中のお薬はもちろん、体調変化などちょっとした不安を感じた場合は「かかりつけ薬剤師」にご相談ください！

